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Áries 21/03 a 20/04
Você estará com um senso maior de organização durante
essa semana, ariano, ao mesmo tempo em que as emo-
ções estarão mais instáveis. Habilidade de equilibrar tra-
balho e a vontade de estar só é fundamental.

Touro 21/04 a 20/05
Taurinos estarão sentindo a vontade de estar com os ami-
gos e os grupos sociais na mesma medida em que preci-
sam olhar para si e tirar um tempo para ficar sozinho.
Conversas desafiadoras no trabalho podem acontecer,
esteja atento.

Gêmeos 21/05 a 20/06
O foco dessa semana está na sua casa e família, geminiano,
porém você sentirá um convite a se dedicar mais à car-
reira. Cuidado com excesso de ansiedade.

Câncer 21/06 a 21/07
A semana é boa para focar nos estudos, canceriano. Você
também pode aproveitar o momento para planejar uma
viagem, mesmo que futura. Cautela com a comunicação
com os familiares.

Leão 22/07 a 22/08
Leoninos estarão às voltas com assuntos financeiros nes-
ses dias. O que é seu, o que é do outro? Conciliação é o
tema da semana.

Virgem 23/08 a 22/09
Momento de cuidar das relações e parcerias para você,
virginiano. Podem acontecer conversas sobre dinheiro e
valores. Aproveitar para acertar os ponteiros.

Libra 23/09 a 22/10
Librianos estarão mais comunicativos ao mesmo tempo
em que as questões íntimas estão em pauta. Dê atenção à
sua saúde e seus hábitos diários para evitar problemas
futuros.

Escorpião 23/10 a 21/11
Você sentirá mais vontade de estar sozinho, mas amigos
estarão requisitando sua presença, escorpiano. Encon-
trar espaço para você e para os outros é a chave do
sucesso.

Sagitário 22/11 a 21/12
Os sagitarianos terão uma semana de necessidade de re-
colhimento enquanto a profissão pode estar exigindo
maior dedicação e presença. Evite ouvir conselhos de
quem não tem tanta intimidade.

Capricórnio 22/12 a 20/01
Alguma tensão em viagens ou assuntos de justiça podem
ocorrer, capricorniano. Ampliar o olhar para o mundo e
mudar a perspectiva pode ajudar a diminuir a inquietude.

Aquário 21/01 a 19/02
Valores serão a temática da sua semana, aquariano. Tan-
tos os valores pessoais quanto o dinheiro e os bens tangí-
veis. Não é uma boa semana para fazer movimentos ar-
riscados.

Peixes 20/02 a 20/03
A lua ficou cheia no seu signo aumentando a sensibilida-
de, pisciano. Seus relacionamentos e parceria podem estar
demandando maior atenção e é preciso atenção ao diá-
logo para evitar mal-entendidos.

Vereador Prof. Rogério Piru pede

que Prefeitura forneça lanche para

pacientes que vão fazer exames

em outras cidades
Pedido foi lido na última sessão da Câmara Municipal, realizada no dia 5

Oferecer um acolhimento mais humanizado aos pacientes que
precisam se deslocar para outras cidades para fazer exa-

mes ou consultas médicas. Essa é a proposta apresentada pelo
vereador Prof. Rogério Piru à Prefeitura de Conchal.
Ele pede que a administração municipal forneça lanche a esses
pacientes, que muitas vezes passam o dia fora de casa por conta
do deslocamento. "A saúde da população é fator primordial
em toda administração. Muito tem sido investido neste senti-
do, com convênios com o hospital, aumento do número de
PSFs e maior atendimento no Cemec, mas existem algumas
especialidades que o Município não consegue suportar e o
paciente precisa se deslocar para outra cidade para ser aten-
dido, seja em exames ou consultas médicas", observa.
Ele lembra que nem sempre essas pessoas têm condições de
bancar sua própria alimentação durante a viagem intermunicipal.

"É pensando nesses pacientes que apresentei minha indi-
cação. Espero que a Prefeitura se sensibilize e atenda a esse
pedido", completou.
A proposta foi lida na última sessão da Câmara Municipal, reali-
zada dia 5 deste mês, e encaminhada à Prefeitura, que deve
avaliar a solicitação.
Rogério é um dos vereadores mais atuantes na Câmara Munici-
pal e trabalha para o desenvolvimento da cidade, com ações
focadas, principalmente, em educação, saúde, segurança, gera-
ção de emprego, esporte, cultura e promoção de melhorias na
vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com o vereador Rogério
Piru pelas redes sociais: www.facebook.com/profrogeriopiru
e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Professor Rogério Piru

Estiva Gerbi sem parar:

Avenida Mário Zara está

ganhando asfalto

O presidente da Câmara Municipal de Estiva Gerbi, vereador
Adevanil Moreira, esteve essa semana visitando a obra de

pavimentação asfáltica da Avenida Mário Zara que vai ligar a Pre-
feitura ao Distrito Industrial Argino Mendes. Adevanil destacou
que foi uma luta muito grande do Legislativo e Executivo junto ao
Governo Estadual.
"Em breve os funcionários das empresas que trabalham no

distrito poderão usufruir de um caminho que terá segurança
e um asfalto de qualidade, estou acompanhando de perto para
nossa população use algo de qualidade", disse o Presidente.
"As obras estão a todo vapor, e está sendo realizado neste
momento o serviço de drenagem para em seguida ser reali-
zada a pavimentação asfáltica", completou.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Guarda Municipal de Engenheiro Coelho prende homem
após atear fogo contra a esposa

A Guarda Civil Metropolitana de Engenheiro Coelho pren
deu na manhã de domingo (11), um homem, após ele ten-

tar matar a própria esposa, ateando fogo após jogar um produ-
to inflamável nela.
Segundo a GCM, a corporação recebeu um telefona informan-
do que uma mulher estava sofrendo violência doméstica. Ao
chegarem ao local, no bairro Nobrenville, a vítima foi encontra-
da enrolada em uma toalha, com marcas de queimadura em
diversas partes do corpo. Uma ambulância foi acionada e a
vítima levada para o hospital.
Testemunhas relataram que o amásio da vítima tinha ido até a
residência e jogado um líquido inflamável sobre a mulher e, em
seguida, ateado fogo usando um isqueiro. Imediatamente, foi
iniciado um patrulhamento na tentativa de encontrar o acusa-
do.
Algum tempo depois, o homem, natural de Petrolina, foi encon-
trado. Testemunhas, ao saberem da tentativa de feminicídio,
tentaram agredir o acusado. Ele foi preso e conduzido à Dele-

gacia de Polícia em Artur Nogueira, onde o caso foi registrado.
O acusado foi preso em flagrante delito por tentativa de
feminicídio, permanecendo à disposição da justiça.
A vítima foi transferida para a Santa Casa de Limeira, onde
permanece internada, com queimaduras de 3º grau.
Atenderam a ocorrência o GCM Supervisor Gomes, o GCM
Soares e o GCM Conceição.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro
Coelho
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Justiça Eleitoral pede a cassação do

mandato do vereador Dú Del Judice,

dos registros de todos os candidatos

de  seu partido e recontagem de votos

Fui publicada semana passada decisão da Justiça Eleitoral sobre o caso de fraude sobre a
última eleição municipal em Estiva Gerbi, e como já era de se esperar, o vereador Eduardo

Luís Del Júdice (PSD), o conhecido Dú, foi condenado de novo por fraude grave por ter
colocado como candidata a Maria Aparecida de Souza, conhecida por Cidinha do Lanche, que
usou o número de campanha 55678, que não fez qualquer tipo de campanha a seu favor, não
declarou sequer um centavo de gasto na campanha.
O advogado do Vereador pediu para o TRE (Tribunal Regional Eleitoral) devolver o processo
para primeira instância, em Mogi Guaçu, para ouvir as testemunhas que não tinham sido ouvi-
das, e o pedido foi acatado. Depois do juiz eleitoral ouvir as testemunhas, concluiu de novo que
o vereador Dú e sua parceira, a Cidinha, cometeram grave fraude eleitoral.
Por conta disso, a Justiça pediu, de novo, a cassação do mandato do vereador Dú e de todos os
registros dos candidatos do PSD (Partido Social Democrático). Com isso será feita recontagem
dos votos para saber quem será o próximo detentor da tão cobiçada cadeira.
Além das cassações, Del Júdice e Cidinha também serão multados e ficarão inelegíveis pelo
período mínimo de 4 anos. O processo cabe recurso.
Veja a decisão:
"Assim, em análise, após a oitiva das testemunhas, considerando a existência de acer-

vo probatório robusto e as circunstâncias fáticas do caso, com fulcro no Art 10, §3o,

9504/97, reconheço a fraude na candidatura de Maria Aparecida de Souza, " Cidinha

do Lanche" - Partido Social Democrático de Estiva Gerbi- pleito 2020, cargo de

vereadora - cassando os diplomas e registros dos candidatos eleitos, suplentes e não

eleitos, respectivamente, declarando nulos os votos a eles atribuídos, determinando,

ainda, cuidadosa recontagem total dos votos e novo cálculo do quociente eleitoral

relativamente ao cargo de vereador na cidade de Estiva Gerbi".
Veja o que disse o vereador Dú ao Jornal Polêmica via mensagem de WhatsApp:
"A sentença é monocrática, e tenho certeza que a justiça será feita e a sentença revertida
em segundo grau, e para a felicidade de muitos e tristeza de poucos, continuo a cumprir
o múnus que me foi conferido nas urnas democraticamente, até o final de meu manda-
to".
Lembrando do caso

Durante as eleições municipais de 2020 cada partido tinha a obrigação de ter no mínimo 30% de
mulheres como candidatas, o que fez com que os partidos saíssem correndo atrás da mulherada
para conseguir preencher essas vagas e não ter problema com a Justiça Eleitoral.
A verdade é que foi "um Deus nos acuda" porque a maioria das mulheres ainda não está
interessada na política, ou melhor, de ocupar um cargo político.
Como todos os partidos obrigatoriamente fizeram, o Partido Social Democrático, o PSD, de
Estiva Gerbi, também teve que "catar no laço" as candidatas ao cargo de vereador, só que se
esqueceu de acompanhar os trabalhos dessas "candidatas sem vontade", e deu "Zebra".
Para "afundar o barco", cinco dias antes das eleições a Cidinha publicou em sua página no
facebook pedido de voto para sua companheira Alecssandra do Aladim Modas, Nº 55111. E
para terminar a "lambança", ela teve zero de votos, o que significa que nem ela votou em si
própria.
Resumindo: adversários políticos não perderam tempo e denunciaram os fatos a Justiça Elei-
toral como fraude eleitoral, porque a candidata não fez campanha e teve zero de votos, confi-
gurando que ela não foi candidata, então o partido não alcançou os 30% dos cargos femininos e,
por conta disso, a chapa do PSD não poderia participar das eleições.
Na inicial da denúncia consta que o vereador Dú levou vantagem com a situação e por isso foi
eleito, porque tudo indica que ele, como presidente do partido, foi conivente com a indicação da
candidata Cidinha do Lanche para vereadora porque preencheu o mínimo exigido por lei, 30%
de candidatos do sexo feminino.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Câmara de Engenheiro

Coelho cai no "precipício" e

vota contra bloco de

requerimentos da oposição

que pedia informações sobre

obras da prefeitura

Na sessão acontecida segunda-feira (12) na Câmara Municipal de Engenheiro Coelho, um
fato histórico na política local deixou todos os presentes e também quem assistia via internet

de queixo caído, por 6 votos da situação contra cinco da oposição o bloco que tinha 4 requeri-
mentos solicitando informações da prefeitura foi rejeitado.
Quem decidiu a votação foi o presidente Adauri Silva (PSDB) porque ficou empatada em 5 a 5.
Os vereadores de situação ficaram indignados e esbravejaram bastante.
O autor de um dos requerimentos, Paulo Scholl (PSDB), não sabia o que falar e durante sua
colocação na explicação pessoal não pôde finalizar porque o presidente do sindicato dos funci-
onários públicos municipais da cidade, o conhecido Manoelzinho, passou mal e teve que ser
atendido urgentemente, motivo que fez o presidente Adauri encerrar sessão.
O jornalista do Polêmica até tentou explicar para o Presidente Adauri que o requerimento é a
única ferramenta que o vereador tem para poder fiscalizar o executivo, o vereador até disse que
poderia pensar em mudar o Regimento Interno para que os requerimentos não precisassem
mais de votação, mas no fechamento desta edição ele enviou mensagem dizendo que não era
para citar isso na matéria.
Pra mim, jornalista responsável pela ®Rede JAPE de Comunicação, que há 33 anos defende
os direitos dos cidadãos e os artigos da Constituição Federal, ver um requerimento ser rejeitado
pela Câmara de Vereadores, é a mesma coisa que ver a nossa democracia ser assassinada, pra
mim é pura falta de ética e responsabilidade com a função parlamentar; mesmo que no docu-
mento esteja pedindo para saber qual a marca do sabonete que o prefeito usa no banho. É uma
obrigação do executivo res-
ponder todos os requerimen-
tos, porque quando decidiu
administrar a cidade sabia que
era um cargo eletivo que tem
a obrigação de esclarecer os
fatos à população.
A oposição afirmou que vai
insistir para conseguir as in-
formações que estavam na-
queles requerimentos.
Por Adolfo A. J. Pedroso
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Prefeito de Engenheiro
Coelho participa de

inauguração de hospital
veterinário

O Prefeito de Engenheiro Coelho, Dr. Zeedivaldo Alves de Miranda, participou na manhã
desta terça-feira (13), da inauguração do Hospital Veterinário do Centro Universitário

Adventista de São Paulo (Unasp). O evento teve a presença do reitor do Unasp, doutor Martin
Kuhn; do vice-reitor para educação superior do Unasp, doutor Afonso Ligório Cardoso; do
diretor do Campus, doutor Carlos Ferri; do coordenador do curso de medicina veterinária, dou-
tor João Paulo Rodrigues Bittencourt Aranega, além de outras autoridades do município e de
cidades vizinhas.
Doutor Zeedivaldo falou sobre a importância da universidade e do hospital para a comunidade
de Engenheiro Coelho. "Esse é um presente para nós: termos uma faculdade como Unasp
e um hospital veterinário como esse dentro do nosso município. Feliz a cidade que tem
um campo do Unasp".
O prefeito aproveitou para falar sobre as ações relacionadas à saúde animal, através do Projeto
Melhor Amigo. "Em breve, vamos inaugurar na cidade o nosso centro de apoio, o Pet
Container. Vamos assinar hoje mais um convênio com a universidade, que vai trazer
benefícios para a nossa população e para a causa animal".
O doutor Ferri agradeceu a presença dos alunos, como sendo a principal razão para a existência
do hospital. "Vocês são a razão da existência desse prédio e do curso de medicina veteri-
nária. É um sonho que se torna realidade e uma perspectiva imensa para o Unasp, para
o curso de medicina veterinária e para comunidade".
O coordenador do curso, doutor Aranega, salientou a importância do médico veterinário para a
sociedade. "A nossa profissão não se entende só ao cuidado com os animais. O médico
veterinário também cuida da saúde das pessoas, seja na parte de saúde pública; na parte
de zoonoses, que são as doenças transmitidas dos animais para os seres humanos e a
covid-19 está aí como um exemplo disso; também temos a área de produção de alimen-
tos, na parte de inspeção dos produtos de origem animal. E, o médico veterinário partici-
pa ativamente dessas áreas".
Ao falar com os alunos, doutor Aranega ressaltou a importância do hospital na formação dos
alunos. "Até hoje vocês são só veterinários. A partir de hoje, com a inauguração do hospi-
tal, vocês vão se tornar médicos veterinários. Pois é dentro do hospital que o aluno se
torna médico de verdade".
Convênio

Durante a inauguração, o prefeito, Doutor Zeedivaldo e reitor do campus, doutor. Kuhn assina-
ram um termo de intenção de cooperação entre o Unasp e a prefeitura. Esse é o primeiro passo
para a formalização de um convênio, que vai trazer muitos benefícios para a população da
cidade, como: consultas, intervenções cirúrgicas, atendimento hospitalar para animais domésti-
cos, além de apoio em campanhas de vacinação e castração, entre outros.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro

Coelho inicia a troca de

academia no lago municipal

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho iniciou na manhã desta quinta-feira (15), a
troca de toda a academia de ginástica, instalada no lago municipal Pedro Ferreira de Camargo.

Ao todo, 20 novos equipamentos serão instalados e estarão à disposição da população.
A substituição dos equipamentos foi possível após a realização de um convênio entre a prefeitu-
ra e o Ministério do Turismo, através da Caixa Econômica Federal. Agora, todos os equipamen-
tos retirados do local serão levados para a manutenção e reforma e poderão ser utilizados em
outro local no futuro.
Segundo o prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de Miranda, a obra é uma adequação necessária
para melhorar a prática esportiva no local. "Alguns dos equipamentos estão apresentando
problemas, o que dificulta a utilização de mais pessoas ao mesmo tempo. Agora, com a
substituição, o local está adequado e vai atender a população com mais qualidade. Serão
instalados dois equipamentos de cada tipo, possibilitando o uso simultâneo de várias pes-
soas".
O lago municipal Pedro Ferreira de Camargo é a principal área de lazer da cidade e um impor-
tante ponto turístico. A prefeitura municipal vem investindo na manutenção constante do local.
Nos últimos meses já foram realizadas obras de melhorias na pista de caminhada, troca das
pontes de madeira, substituição da iluminação pública na orla, além da reativação do chafariz.
Nos próximos meses, a prefeitura deve iniciar a obra de construção do mercado municipal, que
será construído na área do barracão da feira livre. O projeto da obra já foi finalizado e a pedra
fundamental para o início da construção deve ser lançada nos próximos meses.
Além disso, o lago deve receber novas atrações e equipamentos de lazer nos próximos meses.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Palestra sobre o poder da

educação encerra 1º Congresso

Municipal de Educação em

Engenheiro Coelho

O encerramento do 1º Congresso Municipal de Educação aconteceu na quinta-feira (8),
com palestra sobre o poder da superação na educação. Com o título 'Se o vírus mudou

nossas vidas, a escola precisa mudar também', o prof. Nelson Gonçalves falou ao grupo de
professores da rede municipal de ensino.
Durante toda a semana, os professores da rede municipal de ensino participaram de palestras
escolhidas entre temas que abordam desde neurociência, qualidade de vida, voz do professor,
desenvolvimento infantil e superação na educação.
Segundo o Secretário Municipal de Educação, Dr. Edvaldo José de Souza, o congresso foi muito
produtivo e uma oportunidade de aperfeiçoamento dos professores da rede municipal de educa-
ção.
"Nós conseguimos reunir professores e outros profissionais que trabalham na educação
na nossa cidade, para discutir os desafios que estamos tendo nesse período. O congresso
foi muito produtivo e vamos colher muitos frutos desse período de aprendizagem e
integração".
Após o encerramento, os professores e palestrantes estiveram reunidos em um almoço de
confraternização.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho

XBall é o campeão do
campeonato de basquete 3×3

de Engenheiro Coelho

O time XBAll é o grande campeão do 1º Campeonato de Basquete 3×3 de Enge

nheiro Coelho, realizado pela Prefeitura Municipal, na tarde de ontem (11), através da
Secretaria de Esporte e Lazer. O campeonato aconteceu na quadra de basquete, instalada no
Lago Municipal.
O Xball, formado pelos jogadores Maycon, Clayton, Ricardo e Itamar, ganhou o título após
vencer o time do Danger Skill, pelo placar de 15 a 8. A disputa pelo terceiro e quarto lugares
aconteceu entre o time dos Rabbits e dos Winks. O terceiro lugar ficou para o Rabbits, após a
vitória por 9 a 7.
As disputas no basquete 3×3 acontece entre 3 jogadores, num espaço equivalente a meia qua-
dra. Cada partida acaba em um tempo 10 minutos ou até uma das equipes completar 21 pontos.
Em caso de empate, acontece a prorrogação, onde a equipe vence após abrir uma vantagem de
2 pontos no placar.
O prefeito, Dr. Zeedivaldo Alves de Miranda ao lado do vice-prefeito, Adézio Dias, do diretor de
esportes, Edivon Filho Soares dos Santos e do superintendente de esportes, Diogo Mansur,
entregou medalhas e troféu aos atletas.
Dr. Zeedivaldo aproveitou a oportunidade e agradeceu a participação de todos no campeonato.
"Muito obrigado por vocês comparecerem e participarem desse campeonato novo aqui
na cidade. Não sabia que tínhamos tantos atletas apaixonados pelo basquete aqui. Para-
béns a todos que participaram", agradeceu o prefeito.
Durante sua fala, o prefeito aproveitou a oportunidade para anunciar a instalação de mais uma
quadra de basquete 3×3 na cidade. "Nos próximos dias nós vamos inaugurar outra quadra
dessas no bairro Luiz Fávero. Assim, outras pessoas podem praticar esse esporte na
cidade. Ampliando o número de jogadores para uma segunda edição desse campeona-
to", concluiu o prefeito.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Próxima edição

'Cinema na Praça' acontece

no Barracão da Feira

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho e a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer
definiram o local da próxima edição do programa 'Cinema na praça'. A apresentação acon-

tece sábado, 17 de setembro, às 19h30, no Barracão da Feira Livre. Dessa vez, o filme
escolhido para ser apresentado é Frozen II.
A primeira edição do programa, que leva cinema para os bairros da cidade, aconteceu no último
dia 28, na Praça do Bairro Luiz Fávero e reuniu dezenas de pessoas.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro Coelho leva Grupo da
Melhor Idade para passeio na Expoflora

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho, através da
Secretaria Municipal de Promoção Social, organizou um

passeio para o Grupo da Melhor Idade para a 39ª Expoflora,
em Holambra. O grupo, com quase 100 pessoas, saiu na ma-
nhã de sexta-feira (9), por volta da 9h30.
Segundo a Secretária de Promoção Social, Madalena Soares,
o grupo retornou no fim do dia. "Essa é mais uma oportuni-
dade de lazer que disponibilizamos para o Grupo da Me-

lhor Idade da nossa cidade. Passeamos o dia inteiro na
Expoflora e voltamos no fim do dia".
No mês de agosto, o passeio do grupo aconteceu em um pes-
queiro, na cidade de Artur Nogueira.
EXPOFLORA

O evento, considerado o "Fashion Week" da floricultura nacio-
nal por apresentar as novidades e as tendências do setor, teve
sua realização suspensa por dois anos devido à pandemia da

covid-19.
Como grande vitrine para os produtores, as flores e plantas
recebem, agora, os olhares dos mais de 240 mil visitantes espe-
rados para o evento, que podem admirá-las na Expoflora, plan-
tadas nos jardins espalhados pelo imenso parque de mais de
250 mil m².
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro
Coelho

Prefeito visita obra
de nova subestação em

Engenheiro Coelho

A Neoenergia Elektro reforçou o sistema elétrico que abastece o município de Engenheiro
Coelho, ao energizar a primeira subestação da cidade, construída no bairro Conceição. O

prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de Miranda, acompanhado do diretor de meio-ambiente, Rossard
Oliveira e do vereador Marlon Pereira, visitou o local na manhã desta terça-feira (13), a convite
da Neoenergia Elektro.
Mais de 21 mil pessoas estão sendo beneficiadas diretamente com o novo ativo da distribuidora,
que possibilitou um melhor fornecimento de energia para a região, além de garantir uma maior
proteção das linhas de distribuição de alta tensão na cidade. A construção, com investimento de
R$ 20,8 milhões, também tem como finalidade contribuir com o crescimento econômico da
região, se antecipando à crescente demanda por energia na cidade.
A subestação conta com a tecnologia HIS (Highly Integrated Switchgear) na alta tensão e GIS
(Gas-Insulated Switchgear) na média tensão, além de possuir o sistema de proteção, controle e
automação totalmente digitalizado. A obra também contou com a instalação de dois transforma-
dores de força, disponibilizando um total de 40 MVA de potência para o fornecimento de energia
aos clientes.
"A subestação Engenheiro Coelho 01 vai contribuir para o melhor fornecimento de ener-
gia da região. Ela dará condições para que os controladores que ficam em Campinas
possam ajustar os parâmetros da distribuição em várias outras subestações, promovendo
equilíbrio em todo o sistema dos municípios impactados", afirma gerente de Expansão de
Subestações da Neoenergia, James Ho.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO AGRICULTOR - Av. Pref. Nelson Cunha, 522, Jd. Sto.
Antonio, Conchal - Fone: (19) 3866-1765 / 3866-3171

***
ARROZ ANDRADE & ANDRADE Rua Santo Antonio - 233 -

Tujuguaba - Conchal - Fone: 3866-1163

***
FARMÁCIA SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. Nova Veneza, Conchal - Fones: (19)
3866-2259 / 3866-4980

ANUNCIE AQUI Zap 3866-4440

Jornal Polêmica, sempre com você!!!

Em Engenheiro Coelho troca de figurinhas

da Copa do Mundo acontece sábado
Acontece no próximo

sábado (17), às 17h a

próxima troca de

figurinhas, organizada

pela Secretaria Muni-

cipal de Esporte e

Lazer.

O evento vai aconte-

cer antes da próxima

edição de cinema do

programa 'Cinema na

Praça', no barracão

da feira livre.

Assessoria de Comu-

nicação da Prefeitura

de Engenheiro Coe-

lho
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